

!!! Spenden Sie Ihren Schlafsack – spenden Sie Wärme !!!

Liebe Eltern, gerade startet wieder unser fächerübergreifendes Projekt der fünften Klassen: „**Obdachlosigkeit im Winter – wie können wir helfen?**“ in den Fächern „Evangelische und Katholische Religion“ sowie „Humanistische Lebenskunde“.



Bild: Lizenzfrei Pixabay

Das Deutsche Rote Kreuz, dessen Wärmebus wir seit über 15 Jahren unterstützen, sagte uns gerade, dass sie dieses Jahr einen ganz großen Mangel an **Schlafsäcken** hätten, auch wegen gestiegener Materialkosten. Das DRK könne nicht mehr den Obdachlosen ausreichend Schlafsäcke zur Verfügung stellen, die sie vor Erfrierungen oder Schlimmerem schützen.

Bitte helfen **Sie!**

Schauen Sie in Ihre Schränke, in Ihre Keller, fragen Sie Freunde und Bekannte. Bestimmt hat der eine oder andere einen nicht mehr benutzten Schlafsack dort seit langer Zeit herumliegen. **Spenden Sie ihn bis zum 14.2.23.**



Wir sammeln in der Lietzensee-Grundschule die Schlafsäcke und leiten sie ans DRK weiter.

Bitte vor der Abgabe im Schulsekretariat oder direkt bei Frau Vollmar (Lebenskunde, Raum 206) einmal **waschen** und **trocknen**. Bitte nur Schlafsäcke abgeben, die in Ordnung sind!

Wenn viele zusammenhelfen, dann können wir viel bewegen.

Danke für Ihre Unterstützung!

Ihr HLK-Reli-Team Frau Vollmar, Frau Schneider, Frau Rothkegel und Frau Göhr sowie die ganze Lietzensee-Grundschul-Gemeinschaft.

P.s. Im Februar wollen wir für den Wärmebus des DRK noch Geldspenden bei einem Kuchen- und Snackverkauf sammeln, genaue Infos folgen.